

**EXCELSIOR**  
Contra Leonetti,  
en Argentina, Ocho  
Tiros y una Inyección

- ★ Los dos Atentados,  
en Menos de 48 Hs.
- ★ Entraron al Hospital  
Para "Rematarlo"
- ★ Es Director de una  
Revista Laboral

BUENOS AIRES, 2 de junio. (AFP y Latin) — El director de la revista Lealtad Obrera, Rodolfo Leonetti, fue víctima de dos atentados contra su vida en 48 horas. En el primero, resultó gravemente herido de ocho balazos, denunció hoy la prensa capitalina.

El primer ataque contra Leonetti se realizó el miércoles cuando circulaba por una calle céntrica, donde recibió ocho impactos de bala disparados por desconocidos.

En grave estado fue conducido a un hospital, pero el viernes estallaron varias bombas lanzapapeletas en las cercanías del centro hospitalario, cuestión que provocó la distracción de la atención policial, instante que aprovecharon otros desconocidos para introducirse hasta la pieza en que estaba Leonetti, maniatar al policía de guardia e inyectar al herido una sustancia letal desconocida.

Consumado el atentado los agresores escaparon y los médicos de guardia tras desesperados esfuerzos lograron salvar nuevamente la vida a Leonetti, pese a que persiste su gravedad.

Algunos suponen que el atentado fue realizado por los guerrilleros del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), ya que las bombas lanzaron octavillas con propaganda de esa organización ilegal.

En tanto hoy se inició el juicio oral contra 13 policías que el año pasado mataron a 5 agricultores en Córdoba, confundidos con guerrilleros. De acuerdo al informe oficial, los uniformados asesinaron a los agricultores a corta distancia y sin que mediara resistencia alguna, tras lo cual enterraron sus documentos y se alejaron del lugar.

NOVEDADES

# Un Sombrío Panorama Económico Argentino

## Austeridad y Productividad, Unicas Soluciones

BUENOS AIRES, Jun. 2, AP, UPI y AFP. — El flamante ministro de Economía, Celestino Rodrigo, trazó esta noche un sombrío panorama de la economía argentina y reclamó al pueblo gastar lo necesario sin derrochar especialmente en la compra de productos importados.

Rodrigo habló horas después de asumir el cargo en reemplazo de Alfredo Gómez Morales. El nuevo ministro, de 60 años, fue claro en su exposición a todo el país por radio y televisión.

Aunque no anunció medidas económicas, anticipó los lineamientos a seguir, que, en general, se basan en la austeridad y en la necesidad de un aumento de la producción en todos los sectores. Aseguró que se aplicarán severas sanciones, que no reveló, contra los especuladores de todo tipo, a los que culpó, en parte, por lo que ocurre actualmente.

Rodrigo, que está vinculado al influente ministro de Bienestar Social, José López Rega, advirtió que "no estoy atado a ningún grupo de intereses, y tengo libertad para dialogar con todos los sectores", recordando frases del extinto presidente Juan Perón de que "la única verdad es la realidad".

Se refirió al abultado déficit fiscal

actual, que ha superado todas las previsiones, y dijo que si no es cubierto "con recursos tributarios auténticos, producirá una inflación aún mayor".

Reconoció, además, que la productividad ha disminuido, "generando una escasez de oferta que enfrenta una demanda exacerbada por razones inflacionarias".

Dijo que el país enfrenta varios "enemigos", mencionando la violencia y el terrorismo y también que el "especulador se lucra con las necesidades del pueblo" para obtener "ganancias no lícitas y sustraerlas al quehacer nacional invirtiéndolas en plazas financieras extranjeras".

Mientras tanto, el director de la revista Lealtad Obrera, Rodolfo Leonetti, fue víctima de dos atentados en 48 horas, por parte de terroristas del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), y se encuentra grave con ocho tiros en el cuerpo.

Los terroristas del ERP lo balacearon en una calle céntrica, y al ser hospitalizado, gravemente herido, el ERP distrajo la atención de la policía mediante unas bombas que estallaron cerca del nosocomio e infiltró al hospital terroristas que intentaron nuevamente dar muerte a Leonetti. Fue salvado, sin embargo, de este segundo atentado.

ÚLTIMAS NOTICIAS

## Inició Argentina Severa Etapa de Austeridad Fiscal

BUENOS AIRES, 3 de junio. (LATIN) — Argentina inició hoy la más severa etapa de austeridad fiscal a lo largo de su historia, con el propósito de rectificar el rumbo de su desfalleciente economía nacional.

Ese era, cuando menos, uno de los propósitos del flamante ministro de Economía, Celestino Rodrigo, quien anoche denunció ante el país a la violencia y la especulación como "los principales enemigos" de una actual aguda crisis financiera comercial y presupuestaria.

Rodrigo, un ingeniero industrial que se presentó ante sus conciudadanos como "un hombre de profundas convicciones y peronista de la primera hora", formuló un diagnóstico

"grave" para la situación económica argentina.

El ministro, quien ayer sucedió en el cargo al renunciante Alfredo Gómez Morales, reveló que el déficit fiscal —incluidos aumentos salariales actualmente en proceso de aprobación— alcanzará este año 60,000 millones de pesos argentinos (casi 25,000 millones de pesos mexicanos).

"Hay una deficiencia financiera de 20,000 millones de pesos en el sector energético", advirtió.